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星报讯（李军 周桂芳 记者 吴传
贤） 12月8日上午，淮南市田家庵区法院
曹庵法庭成功调解一批拖欠农民工工资
案，保洁员杨艳、吴李悦和她们的同事一起
从法官手中喜领拖欠了 1 年之久的工资 3
万余元。

杨艳、吴李悦等63名原告都是淮南当
地的农民，均在淮南某物业公司从事保洁
工作。因该物业公司拖欠2015年11月份
工资不付，农民工遂向劳动部门反映。后
经劳动部门调解，物业公司给付了部分工
资，并承诺2016年4月付清余款。后物业
公司未按承诺给付拖欠的工资，经催要无
果，63名保洁员将物业公司诉至淮南市田
家庵区法院。

田家庵法院曹庵法庭了解案情后，认为案件涉及
人员较多，且为农民工。为了快速解决问题，化解矛
盾，曹庵法庭干警们一起边做当事人的释法答疑工作，

边耐心组织双方进行调解。经耐心释明，物业公司认
识到了拖欠农民工工资的法律后果，最终双方当事人
达成调解协议，物业公司同意将拖欠 1 年之久的的工资
全部支付完毕。

12月9日，安徽省工商局公布了该局近期对
流通领域电动车、消防产品、液化石油气和汽车
配件的抽样检测结果，其中电动车不合格率为七
成，绿源、新大洲、小刀、洪都等28种品牌上榜。

▋洪敬谱 记者 王玮伟

7成电动车抽检不合格
市场星报、安徽财经网记者从安徽省工商局

获悉，2016年第三季度该局依法对亳州、淮北、阜
阳、宿州等地市场上销售的电动自行车进行了省
级质量抽查检验。本次共抽查检验电动自行车
40组，其中合格12组，不合格28组，合格率30%，
不合格率70%。

据介绍，本次抽检不合格项目主要有：最高车
速、干态制动距离、整车质量、脚踏行驶里程、轮胎
宽度、蓄电池的标称电压。从公布的不合格名单
中，记者看到，里面不乏绿源、新大洲等消费者熟
知的品牌。如绿源、新大洲电动车的不合格项目
里显示，两组抽样商品在最高车速、制动性能、脚
踏行驶里程、轮胎宽度、整车质量方面不合格。

4批次消防产品存问题
同时，该局还依法对池州、安庆、铜陵、淮南

等地市场上销售的消防产品进行了抽检。抽查
检验消防产品共 40 组，其中合格 38 组，不合格 2
组，合格率 95%。不合格项目主要有：充放电试
验、标志及外观（无发光标志）。

对马鞍山、滁州、宣城、芜湖等地市场上销售
的消防产品进行了省级质量抽查检验。检验消
防产品共 40 组，其中合格 38 组，不合格 2 组，合
格率 95%。不合格项目主要有：密封性能、水压

性能、充放电试验。
此外，该局还对六安、合肥、黄山、蚌埠等地

市场上销售的液化石油气进行了抽检。
本次抽查检验液化石油气共40组，其中合格

39组，不合格1组，合格率97.5%。不合格商家是
固镇县洁安液化气供应站。不合格项目主要是
蒸发残留物。

目前，对于以上抽查检验发现的不合格商
品，安徽省工商局已责成相关工商局依法查处，
并依法监督经营者整改。

消费提醒：
电动车并非速度越快越好

由于本次电动自行车抽检合格率较低，安徽
省工商局特别提醒广大消费者，在选购电动自行
车时要注意以下几个方面：

第一，要选择好的经销商。一个有规模、有
实力、有影响力的经销商就是消费者的第一道检
验员，因为他必须要维护自身的信誉和影响；

第二，要看品牌。一个好的品牌，必须是企
业有较大规模、较高的品牌知名度、有较大的产
销量，主要零配件的生产制造能力及新品研发能
力较强，有良好的售后服务体系，这样的企业质
量更有保障；

第三，看外观。从烤漆上看是否光亮鲜艳，漆
面均匀有一定的厚度感，外壳塑料接口平滑无间
隙，紧固件加力与强力一样，没有这个螺丝松、那
个螺丝紧的情况，刹车等各部件调试到位有效；

第四，看售后服务。一个好的品牌一定要有
一个良好的售后服务，看售后服务，收费标准，保
证承诺是否规范合理。

生猪价格连续6周上涨
不能愉快的灌香肠了

星报讯（费梦晨 记者 沈娟娟） 据省物价局
价格监测局数据显示，本周我省生猪价格延续小幅
上涨态势，截至本周，我省生猪价格已连续 6 周小
幅上涨。记者了解到，本周，全省生猪平均出场价
格为852元/50公斤，比上周上涨0.59%，比立冬前
上涨4.28%，比去年同期上涨3.78%。

“随着12月份腌腊及灌香肠数量的增多，生猪
市场需求量将稳步提升，将支撑生猪价格走强。但
冬季为生猪疫病高发期，影响生猪价格的不确定因
素增加。”省物价局及相关负责人预测，在不发生
大的疫病情况下，近期我省生猪价格将稳中有涨。

星报讯（祝伟 沈成伟 记者 曹开发） “现在办理
用电手续可真方便，只要到营业厅跑一趟递交材料就
行了，剩下的事情供电公司都给我们办好了，这让我
们企业建设投产的速度提高了不少。”近日，安徽卓越
新能源材料有限公司总经理陈亮到宣城市鳌峰路营
业厅办理厂区 2 期建设的用电手续时，1 期投产的喜
悦仍洋溢在脸上。今年以来，宣城供电公司深化与工
业园区对接合作，明确责任边界和具体措施，推动服
务和电网建设集约化管理，全方位提升对开发区的供
电服务水平。

在提升服务上，该公司将分布在该市工业园区范围
内的4个营业区域内的高压业务办理集中整合到城区营
业厅，一口对外，实行“内转外不转”。对园区业务报装

开辟“绿色通道”，按照“特事特办、先办后报”的方式，快
速响应客户用电需求，高压业扩办理时限由27个工作日
缩短为 4 个工作日。建立了供电服务专人负责制，指定
专门客户经理，具体负责园区内的各项供电服务工作，
做到各项工作的快速、有效衔接。

在推动电网发展上，该公司接收工业园区内供配电
设施，纳入全市电网统一规划、统一管理、统一维护。截
至目前，已完成工业园区 10 千伏架空线（电缆）21 条共
16千米、高压分支箱14组等电力设备资产的接收工作，
解决了工业园区在电力设施运维上的困难。以此同时，
该公司还加大工业园区变电站及配套电网建设，先后完
成了 110 千伏长桥变电站启动投运及新增 10 千伏出线
工程，提升了工业园区供电保障能力。

合肥公租房可刷卡交租金
星报讯（记者 任金如） 昨日，市场星报、安

徽财经网记者从合肥市房产局获悉，由合肥市保障
性住房建设发展中心牵头建立的，公共租赁住房租
金缴纳刷卡通道，在刘冲、花园大道、蜀山二期等
公租房小区正式开通。该通道上线后，整个租金缴
费流程从核算租金，到开具缴款书，再到刷卡缴
费，只需短短两三分钟时间。

“带这么多现金真是太不方便了，要是能刷卡就
好了”，这是以前小区物业只能现金缴费时住户面临
的尴尬情景。面对百姓的迫切需求，合肥市保障性
住房建设发展中心也很着急。保障中心经过与银行
的多次沟通以及和宽带运营商的反复接洽，在变更
部分小区宽带线路后完成了POS机的装配。同时，
保障中心人员多次前往各小区物业网点现场，负责
系统的安装并指导工作人员正确的操作方法。

法院伸援手63名保洁员喜领拖欠工资

电动车抽检7成不合格
绿源、新大洲上“黑榜”

宣城供电公司：
深化园区供电服务集约化管理

第三届中国马鞍山
互联网大会今日开幕

星报讯（谢克竞 张发平） 马鞍山继连续成
功举办两届互联网大会之后，2016 年第三届中国
（马鞍山）互联网大会于今日（12月10日）上午在该
市举办。据马鞍山市花山区政府副区长丁镠介绍，
2016 年第三届中国（马鞍山）互联网大会主题为

“互联世界，智创未来”。
本次互联网大会旨在汇聚云计算大数据、智能

制造、跨境电商等创新前沿产业，传播互联网思维，
打造开放、领先、多样的互联网行业盛会。本届大会
更加注重质量，阿里巴巴、腾讯、百度等中国互联网
百强企业中的20家代表出席大会。会上将举办东
华金融云计算平台上线仪式、中国智谷马鞍山园区
及安徽浙阿跨境电商园和榕基云谷马鞍山电商园开
园仪式。此外，还将有146个项目在大会上签约。

保洁员杨艳、吴李悦晒领到的工资

安徽：文化资源向基层倾斜！
据12月8日《光明日报》04版报道 距离安徽省

安庆市区25公里的宜秀区黄梅村，是著名黄梅戏表
演艺术家严凤英的故乡。每天早晚时分，村里的农民
文化乐园便成为人气最旺的地方，乡亲们聚集在这里
锻炼身体、观看演出或者自拉自唱……黄梅村党总支
书记汪小神介绍，在市区宣传部门支持下，村里的文
化设施有制度管事、有钱办事、有人员干事，做到了

“建成一个乐园、传承一方文化、幸福一批群众”。
“黄梅村是全省宣传文化资源向基层倾斜的一

个缩影。”安徽省委宣传部有关负责人告诉记者，按
照中宣部“基层工作加强年”统一部署，安徽省宣传
思想文化战线深入践行群众路线，坚持重心下移、力
量下沉，加大支持力度，出台扶持政策，以打通公共
文化服务“最后一公里”为目标，取得了实质性进展。

同时，安徽宣传文化部门坚持重心向下，让广
大群众共享文化发展成果。继2014年在全国率先
组织“我们的沃土我们的梦”千名文艺家下基层采
风活动后，2015 年、2016 年千名文艺家再次出发
下基层，与基层文化工作者结对子、种文化，把来
源于群众的戏曲回馈给群众。

□中央媒体看安徽


